

Edition : 04 novembre 2025 P.21

Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Périodicité : Quotidienne

Audience : 741000



Journaliste : -

Nombre de mots : 267

MONTAUDRAN

Les collégiens et lycéens de Toulouse invités à créer une machine géante



Les lycéens et collégiens sont conviés à monter un dossier de spectacle à la manière de la Compagnie La Machine. / DR.

La Halle de La Machine invite cette année les élèves des collèges et lycées de l'Académie de Toulouse à relever un défi créatif et collectif : imaginer une machine géante pour leur propre ville. À travers ce projet, les participants sont invités à concevoir un véritable dossier de spectacle, mêlant imagination, réflexion et découverte des métiers du spectacle vivant et de la mécanique monumentale. Ouvert aux collégiens dès la 4e et aux lycéens jusqu'à la terminale, « Un Géant dans ta ville » propose une aventure pédagogique unique, ancrée dans le territoire. Trois établissements seront sélectionnés, chacun pouvant inscrire deux classes. La diversité géographique des participants, reflet de la richesse de l'Académie de Toulouse, constituera un atout ma-

jeur du projet.

C'est gratuit !

Entièrement gratuit pour les établissements, ce dispositif d'action culturelle est soutenu par la Région Occitanie dans le cadre de l'appel à projets Rencontres ID Métiers. En accompagnant les jeunes dans une démarche créative concrète, la Halle de La Machine souhaite leur faire découvrir les coulisses de son univers et les aider à construire leur orientation grâce à la pratique et à la rencontre.

Pour participer ou obtenir davantage d'informations, consultez la notice d'appel à candidature sur le site de la Halle de La Machine ou contactez le Bureau des Belles Rencontres à l'adresse : bellesrencontres@halledelamachine.fr.